



Online-Ausweis noch nicht startklar?

Neue PIN kommt per Post nach Hause

[www.pin-ruecksetzbrief-bestellen.de](http://www.pin-ruecksetzbrief-bestellen.de)

Geht einfach:  
Erst den neuen PIN-Brief  
hier bestellen. Dann den  
Online-Ausweis mit dem  
Smartphone selbst aktivieren  
oder die eigene PIN setzen.

Sie haben gerade einen neuen Personalausweis im Bürgerbüro des Marktes Kirchseeon beantragt.

Der Personalausweis dauert ca. 3 Wochen und wird von der Bundesdruckerei in Berlin erstellt.

Sie erhalten nach Fertigstellung des PA einen PIN-Brief der Bundesdruckerei. Als Absender ist der Markt Kirchseeon genannt.

Der PIN-Brief enthält u. a. einen Transport PIN für die Online Nutzung sowie ein Sperrkennwort.

Da die Online-Funktion seit Juli 2017 nicht mehr deaktiviert werden kann, wird aus Sicherheitsgründen empfohlen (Fremdnutzung z. B. bei Verlust/Diebstahl) bei der Abholung im Bürgerbüro sofort einen persönlichen PIN (6-stellige Zahlenkombination) zu setzen. Die PIN-Setzung kann nur persönlich erfolgen. Ob Sie die Online-Funktion künftig nutzen, bleibt Ihnen überlassen.

Dieser PIN-Brief ist die Benachrichtigung, dass der Personalausweis im Bürgerbüro abgeholt werden kann.

Eine nochmalige Mitteilung des Bürgerbüros erfolgt nicht.

Falls Sie Ihren neuen Personalausweis nicht selbst abholen können, ist eine spezielle Abholvollmacht erforderlich. Das Formular dazu erhalten Sie im Bürgerbüro oder im Internet unter der Rubrik „Rathaus-Service-Portal“ - Ausweise und Reisedokumente - Abholvollmacht für Personalausweis